



# Monats- **RUNDSCHREIBEN**

## Januar - März 2018

Das Monatsrundschreiben soll Eltern, Lehrer und Schüler in regelmäßigen Abständen über Wissenswertes aus unserem Schulleben informieren. Es dient der Transparenz, der Offenheit und somit der Vertrauensbildung. Das Rundschreiben wird an die Lehrkräfte und die Elternbeiräte verschickt (diese können die E-Mail auch gerne an die Eltern Ihrer Klasse weiterleiten) sowie auf der Homepage der Schule eingestellt. Natürlich können auch Elternbeiräte oder die SMV Informationen einbringen. Diese bitte mind. eine Woche vor Ablauf des Monats schriftlich (E-Mail) an das Sekretariat verschicken.

### **Rückblick**

#### **Elternworkshops**

Samstag, 13.1.2018: Kinder bei Lese- und Rechtschreibschwierigkeiten unterstützen  
Samstag, 3.2.2018: Kinder bei Rechenschwierigkeiten unterstützen

Nachdem bereits vor Jahren die Förderunterrichte weggefallen sind, hat sich eine Elterninitiative darum bemüht, wie Kinder mit Lernschwierigkeiten dennoch Unterstützung erfahren können. An dieser Stelle möchten wir Frau Englert – Haisch herzlich danken, die sich für diese Initiative und speziell für dieses Thema besonders stark engagiert hat. Eine Aktion, die aus dieser Initiative heraus stattgefunden hat, waren die beiden Workshops für Eltern. Die Kurse wurden vom Elternbeirat finanziert und allen Eltern als Angebot gestellt. Frau Muntean, Lerntherapeutin aus Schwäbisch Gmünd und zudem tätig an der Pädagogischen Hochschule, bot Einblicke in das Lernen der Kinder und zeigte auf, wie Eltern ihre Kinder im Alltag mit ihren Lernschwierigkeiten unterstützen können.

#### **Klasse 3a beginnt eine Brieffreundschaft mit einer Klasse der französischen Schule École Élémentaire Georges Brassens**

Eine ehemalige Schülerin unserer Schule befindet sich zurzeit für ein Jahr als Praktikantin an der École Élémentaire Georges Brassens in Bruay-sur-l'Escaut. 100 Jahre nach dem Ende des Ersten Weltkrieges suchen nun 100 französische Schulen deutsche Partnerschulen. Ziel ist es, die jüngere Generation zusammenzubringen, Beziehungen und Freundschaften zwischen jungen Menschen zweier einst verfeindeter Länder aufzubauen und zu pflegen. Die Klasse 3a ist nun Teil dieser wunderbaren Aktion und ist in regem Briefkontakt mit Schülern der 3./4. Klasse der besagten Schule.



### **31.3., Autorenlesung in der Gemeindebücherei für die Klassen 3 und 4**

Jedes Schuljahr organisiert die Gemeindebücherei für unsere Schulklasse Leseevents. Für die Klassen 3 und 4 wurde in diesem Jahr die Kinder- und Jugendbuchautorin Frau Le Huray zu einer Lesung eingeladen. Sie stellte kindgerecht und mitreißend altbekannte und auch ein neues ihrer Bücher vor. Im Anschluss durften die Kinder noch in den Büchern schmökern und sich Autogramme holen. Wir erlebten einen gelungenen Vormittag für den wir uns herzlich beim Büchereiteam und bei Frau Le Huray bedanken wollen.

### **31.1., Klassenkonferenzen zum Halbjahr**

Am Nachmittag des 31.1. fanden die Klassenkonferenzen zu den Halbjahresinformationen/ -zeugnissen sowie den Grundschulempfehlungen statt.

### **5.2., Ausgabe der Halbjahresinformationen, Halbjahreszeugnisse und der Grundschulempfehlungen**

### **Im Februar – Lern- und Entwicklungsgespräche sowie Beratungsgespräche zum Halbjahr**

### **Mo – Mi, 19. – 21.2., Eurokom Klasse 9 und 10**

Alle Absolventen der Klasse 9 und 10 legten in diesen Tagen erfolgreich ihre Sprachprüfung im Fach Englisch ab. Die Sprachprüfung ist ein verpflichtender Teil der Abschlussprüfung und zählt gleich viel wie die schriftliche Prüfung.

### **1.3., erneut Antrag auf konfessionell kooperativen Religionsunterricht gestellt**

Jedes Jahr muss neu beantragt werden, dass der Religionsunterricht in den Klassen 1 und 2 konfessionell kooperativ, das heißt als Klasse stattfinden kann und nicht nach Konfessionen getrennt und mit der Parallelklasse kombiniert. Auch in diesem Jahr haben wir den Antrag gestellt.

### **9.3., 3. Gesundes Pausenfrühstück**

Vielen Dank an alle Helfer für die leckere Bewirtung!

### **21.3., Anmeldung der zukünftigen Erstklässler**

Am 21.3. wurden unsere zukünftigen Erstklässler an der Stauferschule angemeldet. Wie zu erwarten, wird es zwei eher große erste Klassen geben.

### **Lehrer waren/ Das Kollegium war auf Fortbildung zu ...**

- Schulinterne Lehrerfortbildungen zu den neuen Medien/ PC-Raum (Handhabung)

### **Folgenden Workshops haben stattgefunden ...**

- 22.2., Mützen für alle, Frau Schwarz
- 28.2., Wir bemalen T-Shirts, Frau Schwarz